



La Tricolor está lista para debutar mañana. JOHN DURÁN

“PROFE” BRETEA EN ENTRETENER A LA SELE

Güilas con la agenda **llena**

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

Las horas previas al arranque del Mundial Sub 17 tienen ocupadísimo al técnico de la Sele, Juan Diego Quesada, buscando cómo entretener a sus muchachas.

La idea de Quesada es que las güilas no se aburran en la concentración y lleguen animadas al máximo para el partido inaugural mañana contra Venezuela.

“Estoy muy preocupado para que ellas lo vivan bien y lo disfruten mucho, porque estoy claro que el éxito del Mundial está en la actitud que tengan ellas. No estoy preocupado por mí sino más bien para que todo lo que hagamos sea positivo para ellas”, contó Juan Diego.

El técnico de la Sub 17 dice que han inventado de todo, desde ir al cine, ver videos graciosos, hacer conversaciones amenas, celebrar cumpleaños y jugar bingo, entre

otras cosas, para que las anfitrionas la pasen tuanis.

“Estamos cogiendo cosas de todo lado, hemos tenido mucho que hacer y tenemos planeadas muchas actividades y algunas competencias para mantenerlas alegres”, agregó.

Claro, Quesada aclaró que todos los días tienen sus charlas serias de cara a las mejenguitas.

Relajado. Como líder del equipo, Quesada anda tranquilo.

“La verdad es que estoy con mucha ilusión y emoción. Estoy feliz, no tan nervioso como mucha gente cree, por lo menos por ahora estamos tranquilos, es más la alegría que cualquier otra cosa”, confesó Juan Diego, quien tiene entre los planes hacer cosas grandes con las muchachas.

Quesada dice que la experiencia de un Mundial en Costa Rica es grandiosa.